



# LETTRE D'INFORMATION DOCUMENTAIRE



---

N°2014-02A  
20 FEVRIER 2014

---

## **Développement durable en EHPAD : la Fnaqpa lance une recherche-action**

Actualités Sociales Hebdomadaires, n° 2846, 07/02/2014, p. 20

« Améliorer la qualité de vie des personnes âgées tout en visant l'efficacité économique », tel est l'objectif de la recherche-action « Action développement durable au service du grand âge » (Add'Age) lancée par la Fédération nationale avenir et qualité de vie des personnes âgées (Fnaqpa), en partenariat avec les régimes de retraite complémentaire AGIRC et ARRCO et avec le soutien financier de la caisse nationale de solidarité pour l'autonomie (CNSA). Treize établissements d'hébergement pour personnes âgées dépendantes (EHPAD) et deux services de soins infirmiers à domicile implantés dans trois territoires distincts (Ouest-Ile-de-France, Centre-Est et Sud-Est) vont tenter de faire émerger, pendant plusieurs mois, de nouvelles pratiques sur les trois aspects de la démarche de développement durable : la protection de l'environnement, l'équité sociale, l'efficacité économique.

<http://www.fnaqpa.fr/fr/accueil-5/41-espace-presse/308-lancement-du-projet-add-age-action-developpement-durable-au-service-du-grand-age>